

町民インタビュー

全日本マスターズウエイトリフティング
競技選手権 準優勝

やすだ よしゆき
安田 喜幸さん

[大野地区]

8月に兵庫県で開催された、選手権大会の77キロ級で、準優勝された安田さんにお話をうかがいました。



聞き手／大平 文雄
古澤 榮一
内藤 春雄



——ウエイトリフティングを始めたきっかけは？

安田さん 26歳の頃、大垣市の体育館でウエイトトレーニングをしていたときに、市のウエイトリフティング協会の方に誘われました。

——競技の魅力は？

安田さん 勝負の展開に一喜一憂できることです。試技は3回ありますが、持ち上げる数秒間の試技の中にも、相手との駆け引きがあります。駆け引きと試技の両方が成功したときが最高です。

——競技の難しさは？

安田さん ウエイトリフティングは、コンディション作りが大事です。

大会に照準を合わせて、自分のコンディションがピークになるようにもつていきます。

今回はそれが成功し、練習で出せそうもない結果を出せて、準優勝となりました。

——大会の思い出は？

安田さん 初めて大会に出場した、95年の全日本実業団選手権で、大会に出場できる標準記録ギリギリで出場したので、周りの選手がとても強くみえ、気おくれしたことを覚えていています。

97年の同大会では5位に入賞しました。このときには、指導者の方、仲間、ライバルそして家族に感謝の気持ちがあふれました。

ました。

他に、国体へも2回出場しています。

——仕事と競技の両立は？

安田さん 会社から、練習場所の確保や出場への応援をいただいています。週に2・3回ほど練習

します。

——今後の目標は？

安田さん 毎年開催される世界マスターズ選手権に出場することです。日本では、東京オリンピックの翌年の2021年に、世界マスターズが開催されます。



岐阜県民スポーツ大会にも出場(写真は昨年の大会より)



表紙の題字「あんぱち」は
よしだ りんたろう
名森小3年 **吉田 凜太郎** さん
の作品です

西南濃町議会議員研修会

10月7日、安八郡、養老郡、不破郡の町議会議員が一堂に会して、研修会を行いました。岐阜大学の高木郎義教授から「地域協働のまちづくり」の講演を聞きました。



大垣フォーラムホテルにて

議会だより視察を受け入れ

9月24日、石川県宝達志水町議会から、議会広報編集特別委員の皆さんが当町を訪れ、議会だよりの編集方法の視察を受けました。



議会広報研修会を受講

7月10日・11日、全国町村議会議員会主催の、議会広報研修会に編集委員が参加しました。当町の議会だよりを使用した広報クリニックを行っていただきました。



紙面の都合上、全議論等を掲載できませんので、抜粋しています。議会に関するご意見ご要望がございましたら、議会事務局までご一報ください。

議会事務局直通
TEL 0584-64-4931

FAX 0584-64-5011

E-mailでも受け付けています。
gikai@town.anpachi.gifu.jp

議会の傍聴にお越しく下さい。
次回の議会定例会は、12月です。日程は、安八町広報紙、広報無線でお知らせします。